

# 今日のひのなんっ子

(9/25~10/1)

○9月25日



2年生は10月に行われる学区探検の下見に出かけました。

本番は、10月8日、18日です。次はグループに分かれて、子供たちと見守りの保護者の方と探検に行く予定です。

○9月26日

1年生は、図工の時間。カラフルなお魚の絵を描いていました。図工専科の石橋先生も担任と一緒に指導しています。完成が楽しみです。



○9月27日



職員室では、スクールサポートスタッフの先生方が、みんなの使う学習シートの準備や先生たちの事務の手伝いをしています。校内の環境整備なども行ってくださっています。

○9月29日



浦安市郷土博物館では、ふるさとうらやす作品展が開催されています。夏休みに取り組んだ作品から、本校からは6点の作品が出品されました。9月28日から10月20日まで展示されているそうです。

○9月30日



昼休みに6年生が小・中音楽会で発表する合奏と合唱を全校のみんなに発表してくれました。下級生はみんな素敵な演奏と歌声に聴き入っていました。

○10月1日

第56回浦安市小中音楽会が開催され、市の文化会館大ホールで6年生が参加してきました。リコーダー合奏「白鳥のエチュード」と合唱「COSMOS」を発表しました。6年生の思いが込められた素敵はハーモニーが文化会館いっぱい広がりました。

